



なごみ つうしん



2016年

NO.43

11月24日(木) なごみ文化祭を開催しました!

今年の文化祭も職員による演劇を披露させていただきました！今回は日本昔話で有名な「桃太郎」に挑戦です。

いざ幕が開き演劇スタート！桃太郎といえば桃が流れてくるというシーンが物語の始まりなのですが、今回その場面になると…流れてくる桃を川に模したカラービニール袋（膨らましたもの）で入所者様に舞台へ向かって前へ前へ流してもらったり、最後にはお供のイヌ・サル・キジと一緒にボールを投げつけて鬼退治をしてもらいました◎

今回の劇ではただ見るだけではなく、演出として劇に参加する側にもなって頂きましたが、その結果 多くの方が自らすすんで演出に取り組んでくださったり、また役者のセリフや立ち振る舞いに笑いあり拍手ありで応えてくださっていました。

この度の演劇も大成功だったのではないのでしょうか！また皆様のご感想もお待ちしております♪



知ってほしい！パークサイドなごみのこと（職種編）



当施設のような介護老人保健施設にはたくさんの専門職が在職しており、各部署ごとにも様々な職種に分けられています。ここでは、その専門職についてひとつずつご紹介していきます。

まずは、「介護職員」について・・・

老健に配置される職種の中ではもっとも数が多く、国家資格である「介護福祉士」や、「初任者研修（旧ヘルパー2級）」の資格を持っている者がいます。入所者様には入浴やお食事、移動のお手伝いなどの日常的なケアから、毎日のレクリエーションのことまで多種多様なサービスを提供しております。

しかし、その業務の本質は、単にケアをすることではなく、利用者様の気持ちに「寄り添う」ことです。

インフルエンザ予防接種



ワクワクしますよ、



11月に当施設ご入所中の方々にインフルエンザの予防接種を受けて頂きました。少し痛い思いをされたと思いますが、3～4週間ほどすれば抗体が身体の中に作られ、インフルエンザにかかるリスクがグッと下がります。さて、この時期になると本格的に寒くなってきますので、家族様もどうか体調を崩されないよう、お気をつけ下さい。予防接種も可能なら受けておきましょう！



介護老人保健施設

パークサイド
なごみ

医療法人河和会

大阪市東住吉区公園南矢田3-19-12
tel 06-6606-2211
http://psnagomi.com